Liberation 17/8/96
18

Chypre: obsèques du manifestant abattu

Des milliers de personnes se sont rassemblées, vendredi après-midi à Paralimni (est de Chypre), pour rendre un dernier hommage à Solomos Solomou, le manifestant chypriote grec abattu mercredi. Le cercueil recouvert d'un drapeau grec, était porté par de jeunes gens tout de noir vêtus. Plusieurs centaines de personnes se pressaient dans l'église de Paralimni et plus de 2.000 autres s'étaient rassemblées autour de l'église, sur laquelle une banderole proclamait: «La Liberté ou la mort». Dans son oraison funèbre, l'archevêque de Chypre, Chrysostomos, a appelé les jeunes Chypriotes grecs à «éviter toute nouvelle action afin d'éviter de nouvelles victimes. Vous avez aidé vos dirigeants à montrer au monde entier l'injustice infligée à Chypre. Votre but a été atteint». Le secrétaire d'Etat grec à l'Education, Georges Paschalidis, et des représentants de tous les partis politiques grecs étaient présents. Athènes a exprimé sa solidarité avec Chypre, «seul pays d'Europe encore divisé». Un important dispositif de sécurité avait été déployé, vendredi, aux accès à la zonetampon entre les parties grecque et turque les plus proches, pour éviter une répétition des incidents de mercredi. (AFP)

Liberation p.7 17-18/8-96

Κύπρος: Κηδεία του κτυπημένου διαδηλωτή

- -Περιγραφή κηδείας
- -Στον επικήδειο λόγο του ο Αρχιεπίσκοπος Κύπρου κάλεσε τους νεαρούς Ελληνοκυπρίους ν΄αποφύγουν κάθε νέα δράση προκειμένου ν΄αποφύγουν νέα θύματα. "Βοθήσατε τους καθοδηγητές σας να δείξουν σ΄όλο τον κόσμο την αδικία που επιβλήθηκε στην Κύπρο. Οσκοπός σας επετεύχθη".